

viernes 3 de julio de 2020

El Ayuntamiento inicia en Bajamar y Tejina el plan anual de repavimentación de vías municipales

Andrés Raya anuncia una inversión de 733.000 euros en más de una veintena de actuaciones en distintos puntos del municipio

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Obras e Infraestructuras que dirige Andrés Raya, inicia este lunes las actuaciones contempladas en el plan anual de repavimentación de vías municipales, con los trabajos previstos en la calle Los Pescadores, en Bajamar, e inmediatamente después en la calle Aveti, en Tejina.

Andrés Raya explica que estas dos actuaciones “suponen el comienzo de un programa de más de una veintena de obras de repavimentación de diferente calado y en distintos puntos del municipio, que se llevarán a cabo en los próximos meses y que contarán con una inversión total de 733.000 euros, cantidad a la que hay que sumar los trabajos de ensanches de acera en algunos puntos y rebajes para accesibilidad, que se deben realizar antes de repavimentar”.

Para el concejal, “este programa atiende a las vías públicas del municipio cuyo firme se encuentra en peor estado, para lo que se han seguido criterios técnicos de prioridad y seguridad, contando con la colaboración del área de Seguridad Ciudadana. Sabemos que las demandas en este sentido son muchas, pero nuestra intención es ir atendiendo de manera progresiva a aquellas calles más necesitadas de mejora”, asegura Andrés Raya.

La calle Los Pescadores, en Bajamar, es la primera de las obras contempladas en el plan. Los trabajos se iniciarán desde las 7:30 horas del lunes y su duración será de cinco días. Esta vía tiene una superficie aproximada de 2.000 metros cuadrados y se asfaltarán por completo desde la intersección con la TF-13 hasta la calle La Luna. Se incluyen actuaciones previas de corte, fresado y levantado de tapas, y el extendido de la mezcla asfáltica, para terminar con la señalización vial de la calle.

De forma paralela, a partir del próximo jueves se iniciará el repavimentado en la calle Aveti, en Tejina, en el tramo comprendido entre las calles Uranio y El Santo, con una superficie aproximada de 1.100 metros cuadrados. Las obras tendrán una duración de cuatro días y en la actualidad se están llevando a cabo trabajos previos en aceras, para mejorar la accesibilidad de una vía de especial importancia por albergar el Instituto de Enseñanza Secundaria Antonio González González.

Desde la Concejalía de Obras e Infraestructuras se solicita la máxima colaboración de la ciudadanía, al tiempo que se lamentan las molestias que puedan ocasionarse. Las entradas y alteraciones a los garajes ubicados en ambas vías serán comunicadas por la empresa según el desarrollo de las obras.



Inversión en Bajamar